

## ÉVÉNEMENTS IMPORTANTS EN RELATION AVEC LA « PATTON-TOWN »

3 mai 1954 : Frankie Hansen, né à Ettelbruck a été arrêté par la Gestapo le 1<sup>er</sup> septembre 1944 pour sa participation à la grève du 1<sup>er</sup> septembre 1942. Il fut transféré dans un camp de concentration et par la suite il fut incarcéré dans une prison à Lublin.



Après son évasion de la prison il retourna à Ettelbruck pour intégrer la milice de Vianden.



Comme combattant volontaire il entra fin octobre 1944 avec son frère Pierre dans la 8<sup>e</sup> division d'infanterie US. En novembre 1944, cette division était engagée dans de violents combats dans la forêt du Hürtgen et aux environs des barrages de la Roer.

Dans la nuit du 20 février Frankie Hansen se porta volontaire pour une mission dangereuse.

Il s'agissait de sauver un pont entre Lendersdorf et Krauthausen qui était préparé pour la destruction.

Frankie Hansen se glissa dans l'eau et il parvint à désactiver la charge explosive des cordons détonants.

Par ce pont les troupes américaines étaient en mesure de traverser le pont avec des troupes et du matériel lourd.

Pour son acte héroïque, Frankie Hansen fut décoré du *Silver Star* le 3 mai 1947.



1961 : Lettre de remerciement du Président Kennedy, adressée à l'administration communale de la ville d'Ettelbruck en remerciement de l'émission du timbre à l'effigie du mémorial Patton.

1964 : La dénomination Avenue Grand-Duc Adolphe est changée en Avenue Kennedy, après l'assassinat du président.

1966 : L'astronaute John Glenn rend visite à la ville d'Ettelbruck.

1984 : La sœur Georgina Patton (petite-fille du général Patton) est accueillie par la municipalité d'Ettelbruck.



1995 : Une plaque commémorative en l'honneur du colonel Lansing McVickar, commandant du 318<sup>e</sup> régiment de la 80<sup>e</sup> division d'infanterie US est inaugurée au pont de l'Alzette :



SQUARE

COLONEL LANSING McVICKAR

Commander 318<sup>th</sup> Regiment

80<sup>th</sup> U.S. Infantry Division

Liberator of the City of Ettelbruck

Christmas 1944

A partir de 1995, John McVickar, fils du colonel libérateur, rend visite à la ville d'Ettelbruck à plusieurs reprises.